



とっぱずれ



銚子東ロータリークラブ Weekly Bulletin NO. 2417



創立 40 周年記念 (左) と 50 周年記念 (右)
両方で司会を担当

提供：長谷川弘会員

第2417回 例会 令和4年9月20日

 点 鐘 … 石毛 園子 会長
 ロータリーソング … それでこそロータリー
 来訪ロータリアン紹介
 … 親睦活動・家族委員会
 会長挨拶 … 石毛 園子 会長
 御祝披露 … 石毛 園子 会長
 誕生祝 … なし
 結婚記念日 … なし
 入会記念日 … なし
 幹事報告 … 飯田 貴之 幹事

ニコニコBOX … 親睦活動・家族委員会

卓話

「消費税のインボイス制度について」

銚子税務署 副署長 邨瀬 貴之 氏

第3回定例理事会 (例会終了後)

出席報告 … 出席・プログラム委員会

来週のプログラム (令和4年9月27日)

移動例会「観月会」

銚子プラザホテル

受付 18:00 点鐘 18:30



IMAGINE ROTARY

イマジン ロータリー

2022-2023 年度 RI 会長 ジェニファー E. ジョーンズ



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) **真実**かどうか
- 2) みんなに**公平**か
- 3) **好意**と**友情**を深めるか
- 4) みんなの**ためになる**かどうか

第 2416 回例会(令和 4 年 9 月 13 日)

会長挨拶

石毛 園子

本日は、例会についてお話いたします。

クラブ定款において、「例会」は第 7 条 会合の第 1 節に記載されています。内容は細則に定められた日時により会合を開くことや会合の方法(例として、直接顔を合わせるか、電話やオンラインで又は、オンラインでの参加等)、例会の変更や取消等が規定されています。

では、具体的なプログラムについてなにかしら規定があるかと思いましたが特にはありませんでした。日本のロータリークラブ(以下 RC)においては、国旗が掲げられて、毎月第一例会には国歌を斉唱します。国歌の斉唱は、第 2 次大戦開始前後、米国発祥の RC はスパイではないかとの疑いを晴らすため、国に忠誠を誓う意味で国旗を掲揚し、国歌の斉唱を行っていたそうです。これが習慣化され、現在のように例会場の国旗掲揚と国歌斉唱が続いているようです。

また、例会やすべての会合は点鐘に始まり点鐘で終わります。これは外国の RC でも同様に例会で点鐘をするクラブは少なくはないそうです。日本では、1920 年ころ東京クラブの例会で点鐘をしていたようですが、他のクラブがそれを取り入れていったのではないかと言われています。私自身会長になり、点鐘するときの緊張は何とも言えないものがあります。これこそ会長の職責の始まりを意味する合図ではないでしょうか。

さらに例会では、必ずロータリーソングを皆で歌います。このロータリーソングの起源は、シカゴ RC での「親睦・互惠派」と「奉仕・拡大派」の対立によるクラブ内でのとげとげしい雰囲気や和らげるため始まったとされています。当時は、大衆的な歌が例会で歌われていたそうです。最近の米国の例会では、国歌斉唱もロータリーソングの合唱をしないクラブも増えてきているようです。米国以外では、敬虔なお祈りで始まるという国も少なくないそうです。

幹事報告

- 1・ガバナー事務所より
 - ・青森県大雨災害 クラブ支援のお願い
 - ・ブラッシュアップ研修会Ⅱご案内
 - ・地区戦略計画草案のご連絡 受領
- 2・21-22 年度ガバナー 梶原 等様より
 - 50 周年記念誌「潮騒 50」送付お礼状 受領
- 3・第 8 グループガバナー補佐 信太秀紀様より
 - 第 8 グループロータリー情報研修会開催のご案内 受領

☆活動計画書受領 旭 RC

卓 話

「地域おこし協力隊について」

銚子市地域おこし協力隊 望月 瑛司 氏

皆さんはじめまして、銚子市で地域おこし協力隊として活動している望月瑛司と申します。

出身は滋賀県



甲賀市で大学は京都の佛教大学で社会学を専攻し、大学卒業後は大阪で会社員をしていました。

2021年1月より銚子市にて地域おこし協力隊として活動しています。

元々、銚子市と何か繋がりがあった訳でも、知り合いがいた訳でも無かったのですが、移住を決めたキッカケが2点あり、1点目は You Tube で銚子電鉄の動画を見つけて「こんな面白い事をしている地方があるんだ」という事で銚子市を知るキッカケとなり、コロナ禍で地方移住をよくニュースなどで見ることもあり、地域おこし協力隊募集をしているのを知り、応募をしました。

地域おこし協力隊として市役所から与えられているミッションは「地域資源を活用や地域課題を解決する活動」です。

私自身の主な活動は You Tube チャンネル「銚子どうでしょう」の運営とテントサウナのレンタル業を行っています。お手元に携帯がある方は You



Tubeで「銚子どうでしょう」と検索してみてください。有難いことに、最近初めてお会いする方に「You Tube見えていますよ」言っていただけの事や東京から銚子に旅行に来た方からは「You Tubeでみた銚子の飲食店がとても美味しそうだったのでいきました」と言っていた事もあり、これからも銚子市の魅力を発信していこうと思っています。

テントサウナを行おうと思ったキッカケは銚子に旅行で来る観光客のお客様が、海鮮丼を食べてそのまま日帰りで帰ってしまい、銚子の滞在する時間がとても少ないと感じました。

銚子市でアクティビティとして何かコンテンツを作ることによって銚子市での滞在時間を増やし銚子市全体の経済力アップに少しでも繋がればという思いと私自身、犬吠から見える絶景は初めて見たときに感動をしました。サウナから見える絶景を多くの方に体験をして欲しいと思い、スタートをしました。

まずは友人に体験してもらい、コツコツ情報発信をしていると犬吠埼ホテル様から「プールサイドを活用して一緒にやりませんか？」と言っていた現在では犬吠埼ホテル様と一緒にテントサウナ事業を展開しています。また私自身が銚子市に移住してきた当初、1番苦労したのは友達作りでした。同世代と一緒に飲みに行ける友達が欲しいと思っていました。幸い、私はSNSやYou Tubeでの情報発信を見てくれた銚子在住の同世代の方から連絡をもらい今では一緒にサーフィンに行ったりしています。転職や就職をキッカケに銚子に移住してきた人の話をきくと「友達がいない」事が1番辛いと言っています。そういった問題を少しでも解決出来るように銚子市の観光大使の和泉さんと20代を中心としたコミュニティ作りなどにも現在力をいれています。



ロータリーの歴史

ロータリーのテーマ

毎年1月、ロータリー会員はRI新会長による次年度のテーマの発表を心待ちにしています。会長は、毎年開催される次期リーダーの研修である国際協議会においてテーマを発表します。

パーシー・ホジソン 1949-50 年度国際ロータリー会長は、1951年のアトランティックシティ国際大会（米国ニュージャージー州）で、テーマを発表するという伝統を始めました。

テーマを作成するという伝統は、1949-50 年度ロータリー会長のパーシー C. ホジソンが始めたものです。1949年の国際協議会で、ホジソンは次期リーダーに向けて、「ロータリーの知識を広めるという光栄な機会」を与えられていると述べ、「ロータリーの知識の欠如はロータリークラブの順調な運営の妨げとなりうる」と訴えました。ホジソンのテーマは4つの目標を含め英文で83語。これは現在のキャッチフレーズ的なテーマに比べるとかなり長く感じますが、次期リーダーにロータリーの基本的知識を持ってほしいというホジソンの期待を表しています。

会長の思いを尊重したいというロータリアンの願いは、その後も続きました。初期のテーマには、「Rotary Is Hope in Action」（公式訳なし）（ホアキン・セラトサ・シビルス、1953- 54 年度）、内部に火を燃やせ（ニッティシ C. ラハリー、1962- 63 年度）、善意は先ずあなたから（アンスト G. ブライトホルツ、1971- 72 年度）などがあります。

その後数十年にわたり、RI 会長はテーマのロゴ、襟章、ネクタイ、スカーフなどを採用しました。テーマのネクタイは1990年代に導入され、毎年作られています。スカーフが最初に導入されたのは1998-99 年度です。多くのデザインがその年のテーマロゴを取り入れています。また、ニュージーランドのウィリアム・ボイド元会長や日本の田中作次元会長などが選んだデザインには、母国を象徴する色やモチーフが取り入れられています。

(R I/HPより)



22-23 年度R I テーマ

ロータリアンの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
5. ロータリーの会合、行事、および活動においてハラスメントのない環境を維持することを支援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらないよう確認する。

国際ロータリーの青少年と接する際の行動規範に関する声明

国際ロータリーは、ロータリーの活動に参加するすべての青少年のために、安全な環境をつくり、維持するために努力している。

ロータリアン、その配偶者、その他のボランティアは、接する児童および青少年の安全を考え、肉体的、性的、あるいは精神的な虐待から彼らの身の安全を守るため、最善を尽くす責任がある。

夏の交通安全運動のお知らせ

交通安全キャンペーン出発式

日時：9月20日（火）16：00～17：00

場所：市役所市民プラザ

（各団体2名まで参加・雨天キャンペーン中止）

薄暮時街頭監視

日時：9月30日（火）16：00～17：00

場所：馬場町交差点他（雨天中止）



表紙コメント

長谷川会員よりご提供された表紙の写真は、10年前の当クラブ創立40周年記念祝賀会の時と、今年の創立50周年記念祝賀会の時の写真です。共に司会を担当されました。

いつでも頼りになる名司会者です！

広報・会報委員会では会員皆様に表紙写真の提供をお願いしております。御協力お願い致します。

前回の例会(9/13)報告

点 鐘 森 はるみ 副会長

出席報告

会員総数 28名 出席規定除外数 3名

出席者 16名 出席率 61.54%

8月30日 確定出席率 74.07%

来訪ロータリアン なし

欠席者 10名

メイクアップ

石毛(園)君 大木君 (9/17財団セミナー)

スモールコインBOX

小計 ¥ 1,200-

累計 ¥ 16,350-

ニコニコBOX

累計 ¥ 35,000-

銚子東ロータリークラブ

銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館4階 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~rc>

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室

会長 石毛園子 副会長 森はるみ 幹事 飯田貴之

R. I 第2790地区

クラブ広報・会報委員会 黒田幸一・杉浦 武・石井哲也

表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とつぱずれ

古 帳 庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。